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会 長 挨 拶 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新年明けましておめでとうございます。 
 
司会進行 SAA  森本弘之 君 
 
＜ゲスト＞ 
第３代宮子姫 

中村朋美さん（紀陽銀行御坊支店） 
 
岡本真依さん（JA 紀州） 
 
 
 

 
 

会長 小池佳史 君 

 

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年の１０月ＩＭ２組９クラブの会長、幹事会議において、新

入会員のオリエンテーションを３月２２日（日曜日）午後１時から

御坊商工会４階で開催することになりました。担当は御坊東ＲＣ、

御坊ＲＣ、御坊南ＲＣです。 

５年未満の入会の皆様、是非出席よろしくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   幹事 栗林久一 君 

○国際ロータリー日本事務局・経理室 

１月のロータリーレートは、１ドル＝１１８円と本部より連絡が

ありました。 

○国際ロータリー第２６４０地区 

橋本紀ノ川ロータリークラブが１２月３１日付けにて RI 細則

第 3.010.節により RI 脱会されました。 

幹 事 報 告



 

1 68.8%11名

会員数 欠席数 免除会員 出席率出席数

なし12月17日 の修正出席率

16名 5名

 「３クラブ会長、 

新年の抱負を語る」 

去年和歌山自衛隊協力会に入会し、岡山県の日本原演習

場を見学させて頂きました。その後インターネットで自衛隊を調

べていたところ、海上自衛隊のＹｏｕＴｕｂｅの話を紹介させて頂

きます。 

２０００年７月４日、 

２０世紀最後のアメリカ 

独立記念日を祝う洋 

上式典に参加する 

ため、各国の帆船 

１７０隻、海軍の艦艇 

７０隻がニューヨーク港に 

集まりました。 

翌日５日にイギリスの豪華客船「クイーンエリザベス号」が入港

してきましたが、折悪しくも急流となっていたハドソン河の流れ

に押された巨大な客船が係留中の日本の海上自衛隊の護衛

艦「かしま」の船首部分に接触してしまいました。真っ青になる

クイーンエリザベス号の乗組員。 

相手は「軍艦」、事と次第によっては国際問題にもなりかねな

い事態… 着岸したクイーンエリザベス号からすぐに船長のメッ

セージを携えた機関長と一等航海士が謝罪にきました。謝罪を

受けた当時の「かしま」艦長・上田勝恵一等海佐はこう返答しま

した「幸い損傷も軽かったし、別段気にしておりません。それよ

り女王陛下にキスされて光栄に思っております。」 

そのときハドソン川に集結していた他国の船乗りの間でこの

逸話は語られ、ニューヨークだけでなく世界中の船乗り達にも

伝わり、ロンドンにも伝わり「タイムズ」や「イブニング・スタンダー

ド」の記事にこの日本のネイバル・オフィサーのユーモアセンス

を評価する声が高かったそうです。スマートで、目端が利いて、

几帳面、負けじ魂、これぞ船乗り…帝国海軍時代から伝わる言

葉です。 

 以上です。有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA  森本弘之 君 

◇小池佳史 君 年末に初孫が生まれました。 

◇細川幸三 君 明けましておめでとう 

ございます。 

本年もよろしくお願い申し上げます。 

◇稲垣 崇 君 本年もよろしくお願いします。 

◇船木武裕 君(御坊南 RC) １２月のロータリーゴルフコンペで

優勝しました。 

 

 

 

 

 

  出席委員会 白井 勇 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員誕生 

＊小池佳史 君 ＊松本政彦 君  ＊栗林久一 君 

 

ご家族お誕生 

＊尾崎栄子さん ＊龍田敏代さん ＊北垣恵美さん 

 

ご結婚記念  ＊北垣 剛 君 
 

 

 

 

本日のプログラム 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告

次回例会のご案内 
★1/21 例会は  

クラブ新年例会 

於；「焼肉さかい」 

現地集合 pm7:00- 


